

TEMPERATURA SUPERÓ LOS 15°C EN PUNTA ARENAS Y SE MANTENDRÍA ESTE MIÉRCOLES

El jueves volverían los chubascos y el viento.

Una grata sorpresa vivieron los magallánicos durante la jornada de martes, al disfrutar de una temperatura que superó los 15 grados.

De acuerdo a la Dirección Meteorológica de Chile, la máxima se registró a las 14:16 horas cuando el termómetro alcanzó los 15,7°C en Punta Arenas.

Siempre de acuerdo al pronóstico, las buenas condiciones climáticas podrían mantenerse este miércoles con una temperatura promedio de 14 grados en Punta Arenas, 13 en Puerto Natales, 12 en Porvenir y 8 en Puerto Williams.

Lo anterior podría variar a partir del jueves, cuando la temperatura se mantendrá e incluso podría mostrar un leve ascenso, eso sí, con chubascos y un aumento del viento.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 3069 total visits, 3 visits today